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₈ π3ᵕ χᵫ℗ρσϥ π ϛοχ Ḣẁπχ♯›ρσϤϘ
ΰθʻᶘ Υ︠ ρσϤְ֫Ϭ“Μʺ ᶘ ◓жϼкІ χᾕ
HCπΚϥב ήϭτםệʺ┌ ϘπχHCπΚμθ ᾖ
ήϭˢ13ṍˣτᵔ ϬΰοΜθιΦ χΚϥ♯›ρσϤϘΰθʻ
ᾝ Ϙπᴂכτ οΨιήμθ ʺLIVE πᴂכΰοΨιήμθ

τΚϤΥρΞέίΜϘΰθʻ



ᴂכTЄаБʺЪкЄаБ

₈ᵕχ πᴂכTЄаБʺЪкЄаБϬ ΰϘΰ
θʻ
ᾝ πϜOBGχ Ϟᴪ χ τ† ΰοΜθιΦϘΰ
θʻ
ΚϤΥρΞέίΜϘΰθʻ
Ϙθʺ₈ΤϣπϜ† ΰοΜθιΨάρψπΦϘβχπ
ọ χΚϥ ψ῝꜠ϱрІЌϽжЭχDM Ϙπέ Ψ
ιήΜʻ
◦ τνΦϘΰοψὨϘϤⱳ ϯЗϳрІήδοΜ
θιΦϘβʻ



Ѐ˔ЎЀЮрЕ

₈ṍ χᴎ╦ ᶘ πΰθΥʺ ΰΨϜ ΜνΪγ ρΜΞὫᴮρ
σμοΰϘΜϘΰθʻ
♯›Ϭ◘Μ ΰοϙϥρ ԍψ ˑ◘Μ ΤόϘβΥʺ♯›ᵫ◐ ῇ
χ κ ΥϤτЪЉАЄдрϬӗ ήδϣϦσΤμθάρΥ ԍρΰ
ο ΦΤμθρ―ΠοΜϘβʻ
♯› ψʺІЀϯ8-5ʾЪЉАЄдр7ᶤρΜΞ ϬἿΫοΜϘΰθ
Υ ο Ϙδϭπΰθʻ ρΜΞὫᴮϜζΞπβΥʺάχⱧ
Ϭם Ψ Ϊ♁ϛθΜρ◘ΜϘβʻ
θιʺם ιμθΤρΜΞρζΞψ◘ΜϘδϭʻΚϤΦθϤσᾠ
πβΥꜛ θκχϞϤθΜФй˔Υ οΜϦω οοΜθ
︣πΰθʻ
ζχθϛχᴿ τз˔Ͻᵫ Ϙπ уὮʺ ︣ρẶτΰΦ›ΜθΜ
ρ◘ΜϘβʻ

ˢHC/ ԁ/ 17ṍˣ



ְ֫ἰЀЮрЕ

₈ Τϣ ẁϬΰο ΦσϱЦр
ЕτΰϢΞρΜΞάρπʺ1ὮΤ
ϣᴎ ρ ὀΰο Ϭ ϛοΦ
ϘΰθʻᴡϜΤϜ ϛοπΞϘΨ
ΜΤγʺᴡ ϜzoomπЬ˔Гϰ
рϽϬ φʺṼϛοΜΦϘΰθʻ
θμθ1 χθϛτάϭστ
Υ σχΤρְ֫χ ήϬ
ḇΰθΪςʺΰϭθϧ˔ρϠΤϬ
◐ϛ ╦χ χẸ ΥΚμο Ⱨ
ᵫ℗πΦθχπḇּךΰΤσΜπβʻ

ψ νε˂ 
(#0/DF/ /3 )

Ϙγ ϛτʺ τὀϩμοΨ
Ϧθ ˑʺᾝ πʺϘθψ Ϭ
ᾋοᴂכΰοᴞήμθ ˑʺ
τΚϤΥρΞέίΜϘΰθ˂ ꜛ
♯›χְ֫Ϭβϥχψ ϛο
ιμθχπʺᴡΤΚμθϣςΞΰ
ϢΞρʺ ψЖϺЖϺΰοΜϘ
ΰθʻ◘μοΜθӟ τІЭ˔Ї
τ “ΥπΦθχπροϜШАρ
ΰοΜϘβʻ₈ᵕְ֫τḩϩμθ
άρπʺ ˑσάρϬᶘϐάρΥ
πΦϘΰθʻάχὊᾓϬⱳτᶨΤ
ΰʺ ╦χ τᴂכήϦϥ ◓ж
ϼкІ ϒρ πΦϥϢΞḹ
ϤϘβ˂˂

(#17/MF/ ╦ /3 )



ЀЮрЕ

ὫᴮρΰοψA ψ1 ₯χ ʺB
ψԏΦ ΪιμθϜχχʺ ₯ӟ
τם ₯ϬḇαϥϜχρσϤϘΰ

θʻ
άϦψʺЎ˔Эρΰοᴎ╦ ᶘϢϤ
ϜΚϣϠϥṁ Υ Μ Ấιρ◘Μ
Ϙβʻз˔Ͻ πάχϢΞσὫᴮϬ
ἣϤ ήσΜθϛτʺ ◌ β
ϥθϛτʺάϦΤϣ Ԍԁ ԁ Υ
Ӫ꜡ʺ“ Ϭ ΠοΜΨ ΥΚϤ
Ϙβʻάχ ΥЌ˔ИрϽЪϱ
рЕρσϥϢΞτ Ԍԁ ︡Ϥ ϭ
π╥ϤϘβʻ

(#69/G/ ᴸῢώ /4 /︠ )

A ʺB ρϜτ νάρΥπ
ΦγʺροϜᵛΰΤμθπβʻ
ᾤ σ ᶏρΰοψB χ2

Ϭ ΰοꜛ χФй˔τꜛ
ΥνΦϘΰθʻάϦΤϣψꜛ
τꜛ Ϭⱱμο ớ τФ

й˔ΰοΜΦϘβʻζϦρʺ
χϤϡΞήϭχ π πΦ
θχπṃΰΤμθπβ˂ⱳψ
з˔Ͻ πᶨ ΰθ◒ϬᾋδϘ
β˂

(#14/MF/ ӻ /4 )



ᶎ Ḑ

4/27ˢ ˣτʺỴ τοᶎ ḐΥ“ϩϦϘΰθʻ
₈ χ ψPL26יּ ʺTS9 ρΜΞ Ⱨ Ϭ βϥὫᴮρ
σϤϘΰθˢ PL24 ʺTS8 ˣʻ
┌ χ ϬᶨΤΰʺᾝ ԌΥ︠ ρ ⱧּיӪ꜡Ϭⱱκʺ
ԁḮρσμο Ḑτ︡Ϥ ϚάρΥπΦϘΰθʻ
5/7ˢᴲˣτ1ᵕ ◐ Ь˔ГϰрϽΥ“ϩϦθθϛʺԏΦ Φ
1ᵕ Ѐ˔ЎρẸ ΰσΥϣӾ ᶨ τϜ Ϭ ΨΰοΜΦϘ
βʻ


